



W

Comentarios en la web

Colegio de Profesores considera "incompleta" propuesta del Gobierno por deuda histórica. www.emol.cl



Nelson Cifuentes

La izquierda no ha querido nunca solucionar el tema de nuestros viejitos, los profes. Han sido usados por décadas.

Verónica Urra

Dilatan sabiendo que mueren día a día esperanzados viejos profesores. Un asco de actitud, cero interés de reparar, solamente fue ofertón de campaña.

Julio Orellana

Lamento decirle al Colegio de Profesores de Chile que esta deuda histórica nunca será resuelta ya que este gobierno, los anteriores y los que vengan no consideran este tema como una prioridad.